

DIARIO DE



BARCELONA,

Del Viérnes 6 de

Agosto de 1802.

La Transfiguracion del Señor ; y Santos Justo y Pastor , Mártires. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de padres Agonizantes : se reserva á las siete y media.

Sale el sol á las 4 h. 54 m. ; y se pone á las 7 h. 5 m. Hoy es el 8 de la luna : sale á las 12 h. 38 m. del dia ; y se pone á las 10 h. 18 m. de la noche : pasa por el meridiano á las 5 h. 32 m. de la tarde. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 5 m. 35 s. = Hoy es quarto creciente á las 7 h. 4 m. de la tarde.

Dia 4.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	18 grad. 5	28 p. l. 8	S. E. sereno.
A las 2 de la tarde.	24 2	28 1 3	S. idem.
A las 11 de la noche.	21	28 1	N. O. idem.

SANTANDER.

El 13 de Julio han entrado en este puerto las embarcaciones siguientes. = De la Guayra el cachemarin nombrado *Esperanza* , su capitan D. Juan Simon Mazon , despachado en aquel destino en 24 de Mayo con 446 fanegas de cacao de Caracas , 14.423 libras de café y 180 quintales de algodón ; su valor 481.686 reales. = Y de la Habana el bergantin *San Lorenzo* , su capitan Don Ramon Basco Castillo , despachado de aquel destino en 14 de Mayo con 10.508 arrobas de azúcar , 825 cueros al pelo , 24.900 libras de café , 149 quintales de palo mora , 73 quintales de algodón sin pepita , 475 libras de grana , 55 idem de tabaco , 55 idem de carey , 140 quintales de palo fustete y 3000 pesos fuertes ; su valor 703.512 reales.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS

El Domingo , á las 10 de la noche , se cerrará la subscripcion á la Rifa que se practica en esta ciudad con Real permiso , y se anunció al Público con papel de 3 del corriente , cuyo sorteo se executará mañana Lunes , á las seis de la tarde , en el salon de las Casas Consistoriales de la misma ciudad.

Debiendo el Real Consulado de Comercio desocupar la Casa Lonja, con el plausible motivo de la venida de nuestros Soberanos, residirá desde hoy, día 6 del corriente, con su escribanía, en la casa de los Clérigos Regulares de San Sebastian.

Hoy, día 6, se abre el Lavadero de la Explanada, que con motivo de los edificios que se construyen en el paseo, ha estado hasta ahora suspendido; y se advierte que la entrada es por la puerta que mira á la Real Ciudadela.

No vino ayer ninguna Embarcacion á este puerto.

Embarcaciones despachadas.

Para Bremen, el capitán Mads Jenspersen Elt, danés, galeasa St. Johannes, en lastre.

Para Cartagena, el capitán Johan Meinhard, danés, bergantín Apolo, con porcion de su cargo.

Fiesta. Mañana los padres Teatinos celebran en su Casa la fiesta de su Fundador y Patriarca S. Cayetano: á las 10 habrá solemne Oficio, con la asistencia de la música del Palacio, y hará el Sermon el señor Don Fr. Luis de Fluviá y de Berart, Benedictino. Por la tarde, á las 5½, habrá el santísimo Rosario, con la música de la Catedral, y explicará los Misterios, y hará el Sermon, el R. P. Fr. Juan Audets, predicador en su convento de San Francisco de Asis; concluyéndose la funcion con los Gozos de dicho Santo.

Avisos. El patron Juan Reig, de S. Feliu de Guixols, con su bergantín la Santísima Trinidad, saldrá para Palermo dentro de ocho dias: si hay alguno que tenga géneros que remitir á dicho destino, ó quiera ir de pasagero, se conferirá con dicho patron en la plaza de Palacio, de once á doce, para tratar del ajuste.

Hay para acensar un pedazo de Terreno, que contiene 24000 palmos superficiales, 270 de frente y 96 de fondo, situado en la calle de S. Pa-

cian, que pasa desde la calle de las Carretas, á la de las Cabras: el carpintero que se halla en la esquina de la misma calle, quien tiene la comision de acensarlo.

Un sugeto de una letra inteligi- ble, y muy buena, desearia hallar dos ó tres casas para dar lecciones de leer y escribir á algunos muchachos: qualquiera que necesite de dicho sugeto, podrá acudir en la casa de este Periódico, en donde informarán del sugeto que tiene esta recomendacion, el qual tratarán del ajuste, y mostrará el carácter de la letra, que cree les gustará mucho.

Entrando á la calle de S. Pablo, hay una casa de huéspedes, en la que darán de comer á todos precios, y tambien á mesa redonda si quieren; y hay dos buenos Quartos bien guardados, de cuyos balcones se ve á la Rambla: todo á un precio equitativo.

Ventas. Están de venta juntas ó separadas dos Casas, la una frente de la otra, en buen parage de esta ciudad, y corrientes sus títulos, midiendo ámbas cerca de 13000 palmos superficiales, con varios enseres y utensilios de fábrica de pintados, que se venderán igualmente si acomodan al comprador de qualquiera de dichas fincas: en el despacho de este Diario darán razon del dueño.

En la calle de los Escudillers, en la tienda de enfrente la casa del señor

ñor Gobernador, al lado del confitero, se venden Polvos para conservar y limpiar los dientes, á precio equitativo.

Qualquiera que quiera comprar una Casaca y Chupa de grande uniforme de Guardias Walonas, y se dará galon para hacer una chupa; como tambien un pequeño Uniforme de Mariscal de Campo, con dos fajas, y dos solapas y vueltas del mismo Uniforme: se conferirá con Pedro Jayme Faura, sastre, que vive en la calle del Conde del Asalto, número 45, que lo dará á un precio equitativo.

Quien quiera comprar un Prado de blanquear y pintar indianas, con todos sus edificios, derechos y pertenencias, de extencion tres mojas poco mas ó ménos, sito en el término de S. Martin de Provencals, del llano de esta ciudad, acuda al oficio de D. Francisco Fochs y Broquetas, escribano del número y colegio de la Real Audiencia de este Principado, donde se le dará razon.

Se venden una porción de Medias de hilo fino, un Espejo de cuerpo entero, con su mesa correspondiente, y dos Baúles nuevos de dos llaves regulares, y todo se dará con equidad: el beco que vive al entrar en la calle de los Tallers, á mano derecha, entrando por la Rambla, informará del sugeto que lo tiene.

Retornos. En la Fontana de Oro, calle de los Escudillers, hay dos Calesas de retorno para Perpignan ó Narbona: dos para Valencia ó Madrid; y una que saldrá dentro de dos dias, y le falta un asiento, para Madrid, ó su carrera por Zaragoza.

En la Posada de las Naciones, en la Rambla hay dos Calesas de retorno para Reus ó Tarragona; y otra para Zaragoza ó Madrid.

En la Fonda del Grán Comercio, calle de Moncada, hay una Calesa de retorno para Reus ó Tarragona: otra para Valencia, Madrid, ó qualquier parte de España; y una Tartana para Gerona ó Figueras.

Pérdidas. De la puerta del meson del Alva se extraviaron tres piezas de Encaxes de hilo fino, blanco, cuyas señas dará Francisco Abeyá, que vive en dicho meson, con una gratificacion de 4 duros al que lo entregue al sacristan de padres de S. Sebastian.

Qualquiera que haya encontrado 20 palmos de Blondas de hilo, blancas, de dos de ancho, que se perdieron en el dia 30 del pasado Julio por varias calles de esta ciudad, se servirá entregarlos en casa de Teresa Corominas, en la plaza del Angel, donde le darán mas señas y una competente gratificacion.

Qualquiera que haya encontrado una Hebilla de plata, que se perdió el dia 29 de Julio, desde los Encantes, calle Ancha, Rambla, Puerta Ferrisa y calle de los Boters, se servirá entregarla á Manuel Ribas, zapatero, que vive en la calle Condal, número 42, baxo de casa de Montoliu, que dará las señas y una gratificacion.

El dia 26 del mes pasado se perdió un Perro de agua viejo, de color de castaña, llamado Turch: á quien lo tenga, se le estimará que lo entregue en casa de D. Francisco Amerós, en la calle den Robadó, número 60, al lado de un zapatero, que su dueño dará dos pesetas por el hallazgo.

El dia 1.^o del corriente se perdió un Pañuelo con 19½ pesetas y 3 colanarias: en casa de Pablo Pujol, cerrojero, en la plaza de los Arrieros, quien darán las señas y una gratificacion.

En la calle del Marques de Barba-

bará , travesía de la Fonseca , la mañana del día primero del corriente, se perdió una Hebilla de plata : se suplica al que la recogió , que la devuelva á la fábrica de pintados de Amat , en la misma calle , que se le enseñará la compañera y se le dará una peseta de gratificación.

Quien haya encontrado una Hebilla de plata , con un zapato , que se perdió el día 2 del corriente en la muralla de mar , á las 10 de la noche, acuda á casa de Antonio Morera, carpintero de blanco , en la Barceloneta , que se le dará una peseta de hallazgo.

Se ha perdido un Estuche de cirujano , donde habia unas tixeras, unas pinzas y una espátula : se dará una gratificación al que lo devuelva á la casa de este Periódico.

El día 3 del corriente se perdió una Pieza de flauta , con la llave de plata : el que la haya encontrado , se le estimará la entregue en casa de D. Pablo de Llosellas , chocolatero , en la calle de los Escudillers , que se le dará su gratificación.

El día de Santo Domingo por la tarde , se perdió una Hebilla de plata pasando por la feria : el que la haya encontrado , se servirá llevarla á la calle mas baxa de San Pedro, enfrente de la fábrica de casa Ibern , y darán una peseta de gratificación.

El Lunes próximo pasado , día 2 del corriente , desde la travesía de San Ramon , calle del Conde del Asalto , Rambla , hasta la muralla de mar , se perdió un Pañuelo listado á dados , de color de rosa y blanco, marcado con las letras J. y P. : se

suplica á quien lo haya encontrado, se sirva llevarlo al editor de este Periódico , que le dirá el sugeto que lo ha perdido , quien dará otras señas y una competente gratificación.

Hallazgo. Quien hubiese perdido un Pañuelo de seda , que se encontró en la Rambla la semana pasada, acuda en el despacho de este Diario, que dirán quien lo ha encontrado.

Servientes. En la calle del Vidrio, entrando por los Escudillers , en casa del señor Joseph Reynés , maestro sastre , darán noticia de una muger viuda , que sabe guisar á la perfeccion , que desea servir.

En una casa de marido y muger buscan una muchacha para el desempeño de todos sus quehaceres , y no se reparará en el salario , con tal que sus circunstancias lo exijan , y tenga personas que la abonen : informarán de dicha casa en el despacho de este Diario.

Se busca un buen criado de toda confianza , que quiera llevar librea, y tenga quien le abone : en el despacho de este Periódico darán razon de quien lo solicita.

Hay un hombre de edad de 34 años , que solicita una casa para cuidar de un birlocho ó carro , ó bien para servir : dará razon de él el panadero de la calle del Malnom , delante de las monjas Capuchinas.

Teatro. Hoy , á las 5½ , se representa por la compañía Española, la comedia , en tres actos , intitulada : *Bien vengas Mal , si vienes solo* ; su autor D. Pedro Calderon de la Barca : con el bayle del Rapto de Rosana.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario , calle de la Palma de San Justo número 39.